Granma met en exergue le rôle de la femme à Cuba



La Havane, 23 août, (RHC).- L'édition de ce jeudi de Granma, notre principal quotidien, consacre plusieurs pages à mettre en exergue le rôle de la femme à Cuba.

A l'occasion aujourd'hui du 58e anniversaire de la fondation de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, notre principal quotidien qualifie d'extraordinaire la contribution de la femme au développement de notre pays.

Granma relève aussi le travail de la FMC dans des domaines tels que l'attention des mineurs de concert avec les ministères de la Santé et de l'Éducation et la prévention des délits.

«Ces années de Révolution, les Cubaines ont pris une part active aux transformations économiques, politiques et sociales que mène à bien notre peuple et en même temps elles se sont transformées elles-même suite à un processus permanent de participation qui a rendu propice leur épanouissement dans tous les domaines. » signale Granma.



Radio Habana Cuba